

---

Quartier latin : « Summum jus, summa injuria ». Attribuée à Cicéron, cette formule est bien utile pour contrer les maximalistes. Pourquoi ?

24-08-2009

- Summum jus, summa injuria : comble de droit, comble d'injustice.

- Attribué à Cicéron, cette formule signifie qu'à vouloir trop respecter le droit, on risque l'injustice.

- Il faut, autrement dit, savoir aménager le règlement lorsque son application brute conduit à des sanctions manifestement disproportionnées.

- Les automobilistes sont souvent tentés d'appeler à ce principe lorsqu'ils se font verbaliser.

- Et dans le monde professionnel, la formule est bien utile pour calmer tous ceux qui

réclament des sanctions excessives quand un incident se produit.